

Sehr geehrte Damen und Herren,

als Ko-Vorsitz der EUSALP Action Group 4 Mobilität, der EVTZ Europaregion Tirol-Südtirol-Trentino und der Région Provence-Alpes-Côte d'Azur, möchten wir Sie gerne zur 7. EUSALP-Mobilitätskonferenz **am 27. November 2025 von 9.00 bis 13.00 Uhr in Innsbruck** zum Thema „**Mobilitätswende im Alpenraum: nachhaltig, energieeffizient, multimodal**“ einladen.

Den Alpenraum auf eine nachhaltige Weise zu verbinden und dabei im Güter- wie auch im Personenverkehr den Grundsatz „Verkehr vermeiden-verlagern-verbessern“ zu berücksichtigen, gehört zu den Kernaufgaben der EU-Strategie für den Alpenraum (EUSALP). Aufbauend auf zehn Jahren makroregionaler Zusammenarbeit in den Alpen, definiert die österreichisch-liechtensteinische Ko-Präsidentschaft der EUSALP 2025 daher die Mobilitätswende als eine ihrer drei thematischen Schwerpunkte.

Die 7. EUSALP-Mobilitätskonferenz wird deshalb sowohl politische VertreterInnen, wie auch EntscheidungsträgerInnen und InteressensvertreterInnen versammeln, um die drängenden Herausforderungen zu diskutieren. Beruhend auf den Ergebnissen des Arbeitsplans 2023–2025 der EUSALP-Aktionsgruppe 4 werden dabei konkrete Lösungen für den alpenquerenden Verkehr und für die grenzüberschreitende Mobilität vorgestellt.

Im Anschluss an das EUSALP-Jahresforum vom 25. und 26. November in Innsbruck, bietet die 7. EUSALP-Mobilitätskonferenz eine einzigartige Gelegenheit zur Stärkung der Zusammenarbeit und zum fachlichen und politischen Austausch. Am Nachmittag des 27. November haben die Teilnehmenden zusätzlich die Möglichkeit, sich mit der Alpenkonvention beim Workshop "Shaping Sustainable Tourism Mobility in the Alpine Region" auszutauschen. Weitere Informationen über das Programm und die Anmeldung der Veranstaltungen folgen in Kürze.

Wir freuen uns, Sie in Innsbruck begrüßen zu dürfen!

Im Namen des EUSALP AG4 Ko-Vorsitzes EVTZ Europaregion Tirol-Südtirol-Trentino,

René Zumtobel

Tiroler Landesrat für Mobilität und europäische Verkehrspolitik